
学校教育目標 深谷市立明戸小学校

学校だより

☆学ぶ力のある子【知育】 平成３０年６月号
☆心の豊かな子 【徳育】

☆たくましく生きる子【体育】 発行平成３０年６月１日

明戸小学校運営協議会について

深谷市立明戸小学校長 横田 茂男

学校運営協議会については、学校だよりにて協議内容等を開催の都度紹介しております。今年度、第１回目が

５月16日(水)に開催されました。ここで、改めて本協議会の意義等をご確認いただければと思います。

本協議会は、地域総がかりで子供たちを育むことを目的として、①学校の運営方針についての承認 ②特色あ

る学校づくりへの提言 ③学校運営や教育活動への意見をいただく場としています。

学校運営協議会は、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」の改正に伴い、全国の公立学校では設置が努

力義務となっています。平成29年4月1日現在、公立小・中学校、義務教育学校の総数は3,398校で、設置率は約12

％です。市内の小中学校では、平成28年度から全校で導入されています。

今年度の委員及び協議された概要は以下の通りです。

明戸小学校学校運営協議会委員 （学校支援について）

氏名(敬称略) 所属団体等 ○ ボランティアの新規募集は、学校支援地域本部が中心とな

会 長 湯本 哲昭 明戸地区青少年健全育成会会長 って行う。その際、多くの方々に協力いただけるよう、効果

副会長 小林 多喜男 大寄明戸地区民生児童委員協議会会長 的な募集方法を本協議会でも検討していく。

委 員 飯塚 貴夫(新) 自治会連合会明戸支会長(江原西部自治会長) ○ 夏季休業日の早い時期に、校庭の除草を学校運営協議会委

委 員 渋澤 泰 明戸地区社会福祉協議会長 員の有志や協力者で実施する。

委 員 柿澤 治男 明戸公民館運営審議会委員長 （学校経営方針について）

委 員 渋澤 滝人 明戸公民館長 ○ 校長より説明された学校経営

委 員 髙野 君江 主任児童委員 方針を承認。

委 員 茂木 重寿(新) 明戸地区福寿会連合会会長 （本協議会からの提言）

委 員 梅澤 克江 明戸婦人会会長 ○ 本協議会が昨年度、「元気な

委 員 山本 容敬 明戸学校支援地域本部長 あいさつができる児童を育成し

委 員 正田 久 明戸地区スクールガード会長 たい」「児童が地域と係わり、地域の中で成長が実感できる

委 員 河合 幸子(新) 明戸小学校ＰＴＡ会長 ようにしたい」ことを提言したが、今年度はこれを継続し、

委 員 横田 茂男 明戸小学校長 取り組んでいく。

交通安全教室 1･3･4年 5月8日(火) PTA資源回収 5月12日(土)

１年生は横断歩道の渡り 保護者・地域の皆様のご協

方を、3･4年生は安全な自 力ありがとうございました。

転車乗りや自転車の点検方 今回から、明戸中より中学

法について指導を受けまし 生保護者を対象に、小学校の

た。登下校も自転車乗りも 資源回収への協力依頼を連絡

目指すはいつも100点満点 メールで発信していただいて

です。 います。

ゴミゼロ大作戦 5月22日(火) 林間学校 5年 5月23日(水)24日（木)

ふるさと明戸を美しくす 登山、野外炊事でのカレー作り、キ

ることや地域貢献を目的 ャンドルサービス、アドベンチャープ

に、特活主任の大場教諭を ログラム等を体験し、仲間と貴重な時

中心に実施しました。この 間を共有しました。

取組は、平成7年度に始ま 写真は地蔵岳の登山の様子です。全

り、今年で24年目です。伝 員が、頂上へたどり着いた達成感を味

統のある行事と言えます。 わうことができました。

活 力 に 満 ち さ わ や か で 心 な ご む 学 校



日 曜日 日課・業前 行 事 等 【たてわり活動】

１ 金 運動 内科検診2･4･6年 1～6年生でたてわり班を編成し

２ 土 子ども会球技大会 ています。

３ 日 赤組と白組とも、それぞれ６班

４ 月 読書 硬筆制作会 一斉下校 あり、月に１回程度、班長を中心

５ 火 朝会 ﾌﾟｰﾙ清掃 ふかや学校花はなﾌﾟﾗﾝ に、一緒に遊ぶ活動を取り入れて

６ 水 運動 登校指導 連れ去り防止ｷｬﾝﾍﾟｰﾝ1年 硬筆代表者練習 います。

７ 木 ドリル 委員会5･6年 硬筆代表者練習 担当教諭は以下の通りです。

８ 金 ﾌﾟｰﾙ開き 町探検2年 硬筆代表者練習

９ 土 家庭教育学級(公民館事業) 赤 組 白 組

１０ 日 １班 尾 島 関 根

１１ 月 6時間56年 読書 登校指導 あいさつ運動 歯と口の健康週間 硬筆代表者練習 ２班 森 谷 髙 橋

１２ 火 ドリル 浄化ｾﾝﾀｰ見学4年 校内硬筆展 硬筆代表者練習 ３班 大 場 渡 辺

１３ 水 運動 登校指導 教育相談日 校内硬筆展 硬筆代表者練習 ４班 野 中 山 口

１４ 木 ドリル クラブ4･5･6年 校内硬筆展 硬筆代表者練習 ５班 高 田 榎 本

１５ 金 集会 人事学事訪問 教育実習終了 ６班 伊 藤 嶋 田

１６ 土

１７ 日 山口尚志 教諭に第２子誕生

１８ 月 読書

１９ 火 保健集会

２０ 水 運動 登校指導 安全点検

２１ 木 たてわり クラブ4･5･6年 学校保健委員会

２２ 金 運動 読書月間終了(5/28～6/22)
２３ 土 PTA研修会

２４ 日

２５ 月 6時間5･6年読書 とうもろこしの皮むき1年 児童健全育成懇談会

２６ 火 ドリル 登校指導

２７ 水 運動 登校指導

２８ 木 ドリル クラブ4･5･6年

２９ 金 運動 授業参観･懇談会 PTA理事会

３０ 土 特Ａ3時間 土曜授業 一斉下校

【業前運動】 コツコツときたえた体はたからもの （埼玉県の体力向上に向けた合い言葉）

本校では、業前運動を週２日(水・金)行っています。体育主任の山口教諭を中心に体育部が１年間の計画を提案し

実施しています。業前運動のメニューは以下の通りです。

めやすの距離 低学年： 450ｍ(小トラック３周)

水
集団走、個人走

中学年： 800ｍ(中トラック４周)

曜日 (終わったら) 高学年：1000ｍ(大トラック４周)

縄跳び（短縄跳び） １学期は、長縄の八の字連続跳びが中心

20ｍ程度のダッシュ走 立ち幅跳び・走り幅跳び
金

鉄棒・登り棒 ハードル走 学年毎に、６種目をローテーションで実施しています。
曜日

ボール投げ 短縄跳び、長縄跳び

子供たちの総運動時間は二極化が起きていて、約２割の児童は１日の総運動時間が60分未満と言われています。

体力の二極化の傾向も認められます。運動量を確保するため、業前運動は貴重な時間です。子供たちは業前運動

に真剣に取り組み、気持ちよい汗をかいています。気になる点としては、鉄棒や登り棒を苦手にしている子供たち

が少なくないということです。

5月10日に2444ｇ､46cmで誕生
しました。体は小さく生まれま

したが、元気な声で泣いてくれ

ました。にぎやかな毎日を過ご

しています。今は、早く家に帰

り、お風呂に入れるなどし、家

族の時間を増やせるように努力

しています。（山口教諭)

６月の行事予定


